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① 防災対策の充実強化について 

 昨年は大規模自然災害が多発し、国内各地で大きな被害が発生しました。激甚化

する自然災害に備えるため、政府は昨年「防災・減災、国土強靱化のための３か年

緊急対策」を策定し令和２年度までに集中的にインフラの防災・減災を多岐にわた

って進めています。そこで次の点について質問致します。 

（１）長与町地域防災計画についてはこれまで毎年見直しされているが、最近５年

間の主要な改正点はなにか。また、昨年の大規模自然災害を受けて、今年はど

のように改正されるのか。 

（２）小中学校における防災教育や避難訓練は現在どのように取り組んでいるか。 

（３）避難所等の施設に非常用発電設備や無料 Wi-Fi設備の設置を促進する考えは

ないか。 

（４）農業用ため池の決壊防止は現在どのように取り組んでいるか。  

（５）西彼杵医師会と「災害時等における緊急対応等に関する協定」を締結してい

るが、どのような内容か。 

  

② 学校教育について 

 新学習指導要領にもとづき小学校においては令和２年度からプログラミング教育

の必修化や外国語科の新設などにより教育内容が大きく変わると言われています。

そこで次の点について質問致します。 

（１）本町の小学校でのプログラミング教育については先行して本年度から導入さ

れることになったが、どのような授業内容か。また、中学校でのプログラミン

グ教育はどのようになっているのか。 

（２）現在、教職員の業務負担軽減を図るため、統合型校務支援システムの導入が

進められているが、どのような業務がどの程度軽減されるのか。 

 


